

e. Epicea de Sitka

Après une forte année de hausse en 2018, le prix de cette essence a connu une baisse (-3 %) de son prix moyen entre 2018 et 2019.

Le prix moyen s'établit ainsi à 47 €/m³ en 2019 pour un arbre de 1,1 m³ de volume unitaire moyen, contre 49 €/m³ en 2018.

Contrairement à l'année passée, les bois de volume unitaire supérieur à 1,5 m³ se sont mieux vendus que les bois plus petits.

Les volumes mis en marché ont baissé de 20 %, certainement sous l'effet de la crise des scolytes. À noter aussi que la demande dans l'Ouest a fortement baissé sur le deuxième semestre, du fait de l'arrivée d'Épicéa commun en provenance des régions sinistrées par les scolytes.

Il faut retenir la forte disparité régionale persistante entre le quart Nord-Ouest (Bretagne en particulier) et le Sud (Limousin et Haut Languedoc), avec des écarts de 20 % à 30 % en faveur des bois septentrionaux.

